



# *Ensemble vers plus d'écoute*

## Le Collège de Réflexion Ethique

---

Vous pouvez à tout moment être face à une situation complexe et face à une décision difficile à prendre car elle vous implique autant que la personne en situation de handicap.

Que vous soyez parent, proche ou professionnel, le Collège de Réflexion Ethique peut vous aider à avancer dans votre propre cheminement.

Vous pouvez saisir le Collège de Réflexion Ethique en transmettant votre questionnement à l'aide de cette fiche de saisine.

Le Collège de Réflexion Ethique est composé d'administrateurs et de professionnels spécifiquement formés, chargés de réfléchir et d'apporter un avis sur des questions difficiles à traiter sous un seul point de vue.

Il se réunira pour réfléchir aux questionnements transmis en les examinant de manière anonyme et formulera un avis.